



創立/1986年2月19日 (会長)村山 圭治 (副会長)榊原 一久 (幹事)中島二三男  
 例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111  
 事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644  
 HP http://www.toshimah-rc.jp E-mail info@toshimah-rc.jp

2015～2016 年度会長方針 「今年度は 30 周年です。一回でも多くの奉仕活動に参加しましょう。」

## 第 1390 回例会

2015 年 8 月 26 日

### 本日のプログラム

例 会 12:30～13:30  
 会員卓話 林 文晔会員

### 次回のプログラム

理 事 会 11:15～12:00  
 例 会 12:30～13:30  
 会員卓話 佐藤美枝子会員

今月のソングリーダー 浅原 英明会員

前回の例会報告 2015 年 8 月 19 日

### 幹 事 報 告

1. 地区ガバナーより、第1回北分区研修会の案内が届いている旨の報告を行った。入会5年未満のロータリアン対象で、各クラブ5～6名。10月9日(金) ホテルラングウッドで、講演テーマはポールハリスと米山梅吉翁。積極的な参加を望みます。
2. 米山梅吉記念館理事長より、賛助会員(年間3千円/1口・1人)と100円募金運動の願いが来ている旨の報告を行った。
3. 5クラブ親善ゴルフ大会の案内が来ている旨の報告を行った。来年H28年4月15日(金)。

### ニコニコBOX

前川会員/佐藤親睦委員長が「豊島東社交ダンス同好会」を作ってくれました。私も入りましたが、夜八時に巣鴨へ行くのは一寸シンドイので名誉会員にしてもらいました。御家族の方も入って下さい

有我会員/誕生祝ありがとうございました。

### ■出席報告

会 員	出席参加 会員数	出席数	欠席数	出席率	8月5日分 修正出席率
31名	29名	25名	4名	86.21%	89.66%

### 9月の例会スケジュール

9月2日[1391]  
 理 事 会 11:15～12:00  
 例 会 12:30～13:30  
 会員卓話 佐藤美恵子会員  
 財務委員会  
 9月9日 特別休会  
 9月16日[1392]  
 例会 12:30～13:30  
 卓話: 演題「一つの中国」政策と台湾の国際法的な地位  
 台北東海ロータリークラブ  
 元会長 荘 月清氏(紹介者/廣内世英会員)  
 9月23日 祝日  
 9月30日[1393]  
 例 会 12:30～13:30  
 会員卓話 細田新子会員

### 第1387回例会

### 卓 話

池袋 RC 様のご厚意により、オスマン・サンコン氏の卓話原稿を頂きましたので、掲載いたします。

### 「日本とアフリカの懸け橋」として

オスマン・ユーラ・サンコン氏



私は1949年(昭和24年)に西アフリカのギニア共和国で、20数人の兄弟の1人として生まれました。

アフリカの国境は人工的に直線で引かれています。これはフランス、イギリス、ドイツがアフリカの資源を求めて植民地にするため引かれた国境です。アフリカで唯一植民地とならなかったのはエチオピアです。私の生まれたギニア共和国はフ

次ページへ続く

ランスの植民地となりました。

国立のコナクリ大学を卒業後、フランスのソルボンヌ大学に留学し、1972年ギニア共和国外務省に入省し、一等書記官としてギニア大使館設立のために来日しました。日本語は話せず、当時、六本木を歩いていても外国人はほとんど出会いませんでした。今は外国のようです。でも主食はギニアもお米なので助かりました。

ところで、私は少年の頃、サッカーで足に怪我をして3級の障害者です。それは、足が曲がったまま病院でギプスをはめられたからです。ピッコの私は友達からすいぶんからかわれました。そこで、一念発起、勉強を頑張りました。おかげでソルボンヌ大学に留学することもできました。一人の兄はハーバード大学を出て、ギニア共和国の大臣となり、もう一人の兄も大臣になりました。

今日は、何の話をしようかと迷いましたが、「世

界のプレゼントになろう」というスローガンにあるようにロータリークラブは素晴らしい団体です。

今日のような夏の暑い時期、こうして昼間集まって何か世の中のためになることを考えているロータリークラブの活動は素晴らしいことです。

2020年に東京オリンピックが開催され、多くの外国人が来日すると思いますが、日本という国は電気製品とクルマだけではありません。和食をはじめとする日本の文化、そして陰徳というサムライの心、素晴らしいものです。

私は鹿児島県徳之島の観光大使も勤めています。徳州会はギニアに病院を作りました。また、日本の援助でギニアには100を超える学校が作られました。でも日本人は自慢しません。フランスなどは学校一つ作っただけで一年間、自慢し続けます。

これからもアフリカと日本の懸け橋になれるよう頑張ります。

## 納涼移動例会・家族会

2015年8月19日

於：リビエラ東京

